



SYMPOSIUM 2024

TARDOC - Pour connaître les risques et les effets secondaires, consultez votre médecin de famille ou votre pédiatre

Jeudi prochain, nous discuterons à nouveau d'un sujet brûlant et d'actualité : le TARDOC et son introduction. Pierre-Alain Schnegg et Peter Gysin discuteront avec notre spécialiste de la tarification, Daniela Berger, des effets secondaires possibles et de la manière de les prévenir ou de les limiter.

Beaucoup de choses ne sont pas encore claires quant à l'introduction du TARDOC à partir de 2026. Les médecins de premier recours risquent de perdre des éléments importants et nécessaires lors des nouvelles négociations sur le TARDOC et les forfaits ambulatoires. Les améliorations nécessaires et urgentes seraient compromises. Les médecins de famille et les pédiatres ne peuvent plus accepter de détérioration tarifaire, ils fonctionnent à la limite de leurs possibilités. Les soins aux patients, de qualité et financables, seraient gravement menacés

et les coûts de la santé augmenteraient encore davantage.

Nous nous réjouissons de vous accueillir à cette occasion et de discuter avec vous de manière constructive.

Date Jeudi, le 26 septembre 2024

Lieu Forum Raiffeisen, Schauplatzgasse 11, Berne

Heure 18h00-19h30

L'inscription est nécessaire, car le

nombre de places au Raiffeisenforum est limité.

Il reste encore quelques places disponibles sur place. Premier arrivé, premier servi.

Il sera en tout cas possible de participer via le streaming en direct.

Vers l'inscription

Vous trouvez le programme détaillé et l'invitation sur notre site internet.

Alexandra Walpen Kyburz

mfe Haus- und Kinderärzte Schweiz
Médecins de famille et de l'enfance Suisse
Medici di famiglia e dell'infanzia Svizzera